Die Zwerge spielen Schuhsalat Wochenrückblick vom 01.07.-05.07.2024



In dieser Woche hatten die Zwerge Interesse am Kreisspiel "Schuhsalat". Mehrmals in der Woche trafen sich die Zwerge vor dem Essen, um noch einmal im Bauraum "Schuhsalat" zu spielen. Jeder Zwerg zog seine Hausschuhe aus und legte diese in die Mitte des Kreises. Als dann alle Schuhe in der Mitte versammelt waren, wurde eine Decke darüber gelegt und die Schuhe gut durchgemischt. Dann konnte es auch schon losgehen. Das erste Kind zog einen Hausschuh unter der Decke hervor und musste den Schuh dem jeweiligen Kind zuordnen. Manchmal unterstützten die anderen Kinder, falls das Kind nicht wusste, wem der Schuh gehört.







In der
Kindertageseinrichtung
haben die Kinder die
Gelegenheit,
Beziehungen
aufzubauen, die durch
Sympathie und
gegenseitiges Respekt
gekennzeichnet sind.